



校長室だより

きまがせ



令和7年 4月 7日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

令和7年度がスタート！

美しい花壇や桜の花の様子に、新年度を迎えた喜びが重なっているようです。

今年度着任いたしました大島恵子と申します。4年前にこの木間ヶ瀬小学校で教頭としてお世話になっておりました。またご縁があつたこと、とても嬉しく感じております。

今年度も、学校から保護者の皆様全体にお伝えし、ご理解ご協力をいただきたいことや児童の様子について、不定期ではありますが、校長室だより「きまがせ」を発行してまいります。よろしくお願ひいたします。

《令和7年度 やる気みなぎる「楽しい」学校 を目指して！！》

今年度の学校教育目標はやる気みなぎる「楽しい」学校と示しました。昨年度と一緒にあります。児童にも覚えてほしいという願いもあり、この目標を前面に唱えました。「学びたい！知りたい！関わりたい！」という、やる気に満ちた思いをもった行動が様々な場面で見られるよう、指導や支援をしてまいります。昨年度の良いとことを残しつつ、新たな試みもありますのでこれから少しずつ紹介して参ります。

今年度からの取り組み①

朝の時間（8：07ぐらい～8：20）を『木小タイム』がはじまります。外遊びを行う自由な時間です。児童は以下の流れになります。

- (1) 8：05 児童登校（教室の自分の机に座っているという時刻）
- (2) 8：05 健康観察
- (3) 8：07ぐらい～8：20 木小タイム…外遊び（縄跳び、おにごっこ、鉄棒等）
- (4) 8：20～8：30 朝の会
- (5) 8：30～8：45 朝学習や読書

※その後通常授業

約束事・・・8：05の健康観察に間に合わない児童は、教室か職員室（登校確認のため保護者に必ず連絡することになっている）にいる担任に必ず登校した旨を本人が直接報告し、木小タイムに参加する。

木小タイムのよいところ

- その1 病気や怪我になりにくい丈夫な体を作ることを助ける。
- その2 朝の日差し、朝の空気を浴びることによって体のリズムが整う。
- その3 体を動かし血流が良くなることで脳がすっきりし、授業の集中力が高まる。

始業式でも木小タイムの話を児童にしました。朝、5分でも外遊びをして、『やる気みなぎる楽しい学校』に近づきたいと考えます。ご協力お願ひいたします。